



Baden - Baden - nau.ch / jpix.ch

Die Hofstrasse wird im Abschnitt zwischen Moosstrasse und Oberholzstrasse in der Zeit vom 31. Mai 2023 bis voraussichtlich Mitte August 2023 saniert.

Die Stadt Baden erneuert an der Hofstrasse die Asphaltbeläge inklusive Randabschlüsse, welche in einem schlechten Zustand sind.

Gleichzeitig werden die Regionalwerke AG Baden das Elektrizitätsnetz ausbauen.

Als Abschluss wird im Spätherbst 2023 in der Ecke Moosstrasse und Hofstrasse ein neuer Baum gepflanzt.

Witterungsbedingte Verschiebungen sind möglich

Die Bauarbeiten beginnen am 31. Mai 2023 und dauern voraussichtlich bis Mitte August 2023. Die Arbeiten werden in drei Etappen ausgeführt.

Der Zugang zu den Liegenschaften ist zu Fuss jederzeit gewährleistet. Alle Verkehrsteilnehmenden werden gebeten, die Beschilderungen vor Ort zu beachten.

Terminverschiebungen oder Verzögerungen infolge schlechter Witterung sind nicht ausgeschlossen.

